

ABSTRAK

Nama : Ansori Anas
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : *Digitalisasi Arsip di Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia dan Tinjauannya Menurut Islam.*

Informasi memegang peranan penting dan bagian yang tak pernah lepas dari kegiatan organisasi. Arsip merupakan sumber yang memuat data dan informasi sebagai media simpan segala bukti kegiatan, sejarah, keuangan dan pusat ingatan. Namun seiring dengan perkembangan yang terjadi, arsip yang mayoritas kertas tersebut terus bertambah dan menumpuk sehingga menyulitkan dalam penelusuran. Kemajuan teknologi informasi memudahkan kegiatan administrasi. FEUI melakukan digitalisasi arsip untuk mengendalikan dan menyelamatkan informasi dengan mesin pemindai. Namun dalam pelaksanaannya, terjadi ketidak sesuaian dengan tenggat waktu yang diharapkan. Ketidak sesuaian tersebut melatar belakangi penelitian ini. Tujuannya penelitian ini; (1) mengetahui manajemen digitalisasi arsip di FEUI; (2) mengetahui arsip apa saja yang digitalisasi menjadi arsip digital di FEUI; (3) mengetahui pengelolaan digitalisasi di FEUI dalam tinjauan Islam. Metode penelitian kualitatif dan pengumpulan data dilakukan dengan observasi partisipatif, wawancara dan studi pustaka. Hasil penelitian menunjukkan: 1) Standar operasional digitalisasi masih sederhana; 2) Kemampuan komputer masih lambat dan pemindai yang digunakan mudah panas; 3) Digitalisasi dilaksanakan dengan SDM yang masih minim; 4) Digitalisasi tidak menggunakan *format master* TIFF. 5) Dalam pandangan Islam, digitalisasi merupakan kegiatan yang bermanfaat, namun perencanaan masih kurang baik. Upaya atau saran yang dapat dilakukan yaitu: 1) perlu adanya prosedur penanganan penambahan arsip yang didigitalisasi; 2) Spesifikasi perangkat komputer perlu ditingkatkan; 3) Pemberian pelatihan kearsipan dan teknologi informasi. 4) Perlu dibuat *format* TIFF sebagai *format master*. 5) Perlu adanya perencanaan yang baik agar digitalisasi berjalan dengan waktu yang ditetapkan. Allah swt mengajarkan agar manusia menghargai waktu seperti yang terdapat dalam surat Al Ashr.

Keyword: Arsip, Digitalisasi Arsip, Pengelolaan Rekod

Jakarta, Juli 2012

Penulis